

LEUTE

aus Tuttlingen

◆ Ihr 25-jähriges Dienstjubiläum hat Helga Biffart von Mutpol im Kreise ihrer Kollegen gefeiert. Im Februar 1984 war sie als **Assistentin der Hauswirtschaftsleitung** in das damalige Kinderdorf eingetreten. Später übernahm sie die Vertretung der Hauswirtschaftsleiterin, die in Erziehungsurlaub gegangen war, und nach deren Ausscheiden übernahm sie 1999 die **Hauswirtschaftsleitung** ganz. In dieser Eigenschaft war sie für die gesamte Verpflegung, Reinigung, Wäscherei und Kleiderkammer



Helga Biffart.

des Kinderdorfs zuständig. Darüber hinaus bildete sie auch Jugendliche des Kinderdorfs und von außerhalb in der Hauswirtschaft aus. Später erwarb Helga Biffart

[...]

die Lehrbefugnis und konnte dadurch zunächst einige Stunden in der 19. eingerichteten Hauswirtschaftlichen Förderberufsfachschule des Kinderdorfs unterrichten. Später widmete sie sich ganz dieser Aufgabe und ist damit zusammen mit anderen Kolleginnen für das Projekt „Schillercafé“ und für die Speisen zuständig, die dort jeden Dienstag von Schülerinnen der Förderberufsfachschule Hauswirtschaft hergestellt und den Gästen serviert werden.

Dieter Kießling, der Gesamtleiter von Mutpol, dankte Helga Biffart für ihr großes Engagement in diesen 25 Jahren und überreichte ihr als äußeres Zeichen der Anerkennung das Goldene Kronenkreuz der Diakonie. Seitens der Mitarbeitervertretung brachte Tonja Reiß die Glückwünsche der Kolleginnen und Kollegen mit einem großen Blumenstrauß zum Ausdruck. (pm)

[...]